

la clave

Superficie: 44 cm²
Coste: 398

31 de Mayo 2002

> Inauguración del Museo del Patio Herreriano

El martes 4 de junio el rey Juan Carlos inaugurará el Museo del Patio Herreriano de Valladolid, que previamente ha permanecido abierto durante dos semanas, durante las cuales se recibieron más de 20.000 visitas. El Museo tiene 11 salas en las que se reparten las más de 200 obras pertenecientes a las vanguardias artísticas españolas, desde los años veinte hasta la actualidad que forman la colección permanente. A partir de finales de año, tres de las salas se reservarán para exposiciones temporales. Otros servicios que ofrecerá el Museo son una librería (que ya funciona), un centro de documentación y un programa de educación y actividades paralelas.